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新入会員の承認式を終えて
 9⽉に⼊ったとはいえ、残暑厳しき折ですが、少しずつ秋の気配も感じられる頃と
なってきました。皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしでしょうか。再び季節
の変わり⽬に差し掛かり、朝晩は冷え込み、昼夜の寒暖差が⼤きくなってきます。⾃
律神経が乱れやすく、様々な体調不良に繋がりやすい時期でありますので、規則的な
⽣活を⼼がけ、社業、JC活動ともに⼗分なパフォーマンスを発揮できるよう、それぞ
れ体調管理に努めて参りましょう。
 先⽉の例会にて仮⼊会員の皆様の正会員承認式が⾏われ、無事に19名の⽅が晴れて
正会員となられました。まずは、歓迎の意を表するとともに、これからの⻑崎⻘年会
議所の運動に⼒を加えていただけることに感謝を申し上げます。私も2010年の⼊会当
時、仮⼊会員を代表して登壇させていただきました。⼊会認証書及びJCバッジの授与
をいただいた後、⼀⾔お話した内容を覚えています。「これまでは⻑崎JCを俯瞰して
眺める⽴場で過ごさせていただきました。何を思って、どのように活動しているの
か、そして、⾃分がこれから⾝を置くに値する場所なのかということを考えていまし
た。しかし、3か⽉の間、先輩会員が熱烈に⾏動をする後姿を魅せていただいた今
は、⾃分のネームプレートに⻑崎⻘年会議所の⽂字と⽇の丸が⼊ったことを誇りに感
じています。今⽇からは⻑崎JCの⼿となり⾜となり率先して⾏動を起こしていきま
す」と、そういう⾵に決意表明を致しました。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀
⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所

第72代
理事⻑



今思えば、なんと⽣意気なスピーチかと恥ずかしくもなりますが、そのときの気持ち
に噓偽りはなく、そう思わせてくれた当時の先輩⽅に今でも感謝しています。また、
私に限らず、そのような意識の芽⽣えや転換を同様に持たれた数々の先輩諸兄姉によ
って受け継がれてきているということも確かな事実でしょう。⻘年会議所以上に⾃分
の意識を前へ前へと強く背中押してくれる団体はありません。しかし、前へ進む過程
には困難や苦悩という壁が要所に必ず⽴ちはだかります。その壁を乗り越えて突き進
むことこそが、⼈⽣の楽しさであるとも思います。それを楽しみと余裕の持てるとき
は⻘年世代の今しかありません。⼀度決めた道であるならば、⾃分の選択を疑わず、
それぞれの⽬的地を⽬指していただくようお願い申し上げます。

 今⽉はまちづくり委員会の事業である
外国⼈観光客に向けたアドベンチャーツ
ーリズムプランを提供するための事前の
モニターツアーが開催されましたが、こ
の取り組みは⻑崎JCはもとより、地域で
も初の試みとなります。現在の⻑崎が持
つ「観光」や「交流」という強みを更に
引き出す⼤きな可能性を秘めていると私
は考えています。我々の取り組みから地
域に新たな⼀⾯を⾒出し、市⺠に共感を
求め、追い⾵を呼び起こし、世界中から
愛される⻑崎を着実に創り上げていこう
ではありませんか。

 これから次年度委員会の初顔合わせも
⾏われ、⼤変忙しい時期に差し掛かって
参りますが、他の委員会事業も今後様々
な計画がなされております。ここが本年
の勝負所と意識を強めていただき、事業
の⼀つ⼀つが成功に導かれるようご協⼒
を宜しくお願い申し上げます。
 結びに、本年も新たな仲間が加わり
100名超のLOMとして活動ができること
を私は⾮常に嬉しく思っております。お
互いに楽しみながら過ごして参りたいと
思いますので、それぞれの限りを尽くし
て全員参加の姿勢で組織を盛り⽴ててい
きましょう。



新理事予定者インタビュー

8⽉臨時総会にて承認された第73年度の理事予定者の⽅からメッセージをいただきました
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第73年度未来室⻑の職をお預かりさせて

いただく濵﨑です。初めて室⻑の声がか

かった際、現状を⾒つめ、⾃分には荷が

重いと感じ、お断りしました。しかし、

昨年度委員⻑を務めた際に得られた成⻑

の機会が⾮常に⼤きく、更に⾃分を成⻑

させたいという思いが強まりました。そ

こで、松本副理事⻑から再度お声がけい

ただいた際にお引き受けしました。⻑尾

委員⻑をしっかりと⽀え、後悔のないよ

う全⼒で努めて参ります。

濵﨑�賢司朗�君佐藤�峻�君

地域室�室⻑予定者

第72年度は、事務局⻑として⽥添理事

⻑、⼤平専務理事、⽴川常務理事の温か

いご指導と事務局メンバーの⽀えによ

り、成⻑する機会を得ました。そして、

第73年度は室⻑として國枝副理事⻑と

野村委員⻑とともに、まちづくりの課題

解決に取組みながら、⾃らも成⻑し、周

囲の⼈々を⽀え成⻑させれる存在となれ

るよう、⼀層努⼒して参ります。

未来室�室⻑予定者

まちづくり委員会�委員⻑予定者 ⻘少年育成委員会�委員⻑予定者

野村�耀平�君 ⻑尾�優輝�君

何事もやらないよりはやったほうがよい精

神のもと、幼少期から⾏動⼒だけはあると

いわれてきたうどん県出⾝の⻑尾です！

この度のご縁に感謝し、種⽥次年度理事⻑

が創造される事業を⾃分らしさも出しなが

ら体現します。そして⻑崎JCをより多く

の市⺠に知っていただき、共感、応援いた

だけるようになればと思っております。ワ

ンチーム、ワンピース理論をモットーに個

性溢れる楽しい委員会にしたいです！

たくさん悩みましたが、委員⻑をお受け

させていただきました野村です。

ハートの熱い種⽥理事⻑のもと、⼤ベテ

ランかつ多くの先輩諸⽒の皆様と交流の

ある國枝副理事⻑、国際アカデミーに参

加するくらい熱量⾼く盛り上げ上⼿な佐

藤室⻑と、まちづくり委員会に来て下さ

った⽅々にお⼒添えをいただきながら

「73楽しい！まちでよかった！」とい

っていただけるよう、また⻑崎の⽅々に

「JCってスゴイ！野村もスゴイ！(笑)」

と思っていただけるよう、私らしく真摯

に励みます！宜しくお願い致します！！



桑原です。これまで拡⼤→イノベ→まち

と所属したため新たな挑戦になります。

伝播室は初動が早いので、今年度とうま

く調整しながら予定者段階から気を引き

締めていきたいところです。

次年度は会員の皆様が⾃ら学び、⾃⼰成

⻑に繋げるお⼿伝いができたらと思いま

す。理事としても本年の経験を活かし

て、委員⻑をしっかりサポートしていき

ます。1年間宜しくお願いします！

桑原�亮�君関�勝太郎�君

拡⼤室�室⻑予定者

復会をして本年度では例会委員⻑を経験

させていただき、ラストイヤーでは拡⼤

室⻑のお役をいただけたことを感謝して

おります。今まで周りの皆様からご⽀援

をいただき恩返しができることは、この

１年で会員を増やすことだと感じまし

た。次年度では精⼀杯JCライフを楽し

んで、溝上委員⻑率いる拡⼤委員会のサ

ポートを⾏ない⽬標数字に必達できるよ

う全⼒で邁進していきます。

伝播室�室⻑予定者

会員拡⼤委員会�委員⻑予定者 渉外広報委員会�委員⻑予定者

溝上�雄⽃�君

「やるからには何事も楽しく全⼒で」を

モットーに、⼊会2年という短い期間で

すが、多くの⾃⼰成⻑と仲間と出会い、

第73年度会員拡⼤委員⻑という職をお預

かりすることとなりました。

誰よりも周りに“⽀えられ”、誰よりも周

りに“頼られる”そんな委員⻑を⽬指し、

⽬標を達成するために全⼒投球していき

ます！

と⾔いつつ、不安しかありません(笑)

深堀�和政�君

委員⻑職を預かりました進撃の深堀で

す。宜しくお願いします。

委員⻑は苦労も多く⼤変だが、楽しい、

やって良かったと先輩⽅に聞いていたの

で、⾃分がどうなるのか楽しみです。楽

観的な性格なので⼀つ返事で受けました

が、最後まで全⼒でやります！が、最後

はヒーヒーいってると思うので皆様助け

て下さい。と冗談ですが、皆様の⼒を合

わせれば何でもできるので⽬標達成に向

けて⼀丸となってやっていきましょう！



前⽥�祐太朗�君

会務室�室⻑予定者

第73年度会務室⻑の職をお預かりさせ

ていただくことになりました。ご信任い

ただき、ありがとうございます。⼤平副

理事⻑とともに野⼝交流委員⻑・熊⾕例

会委員⻑をサポートし、例会・担当例

会・交流事業をとおして皆様に様々な機

会を提供できるよう邁進して参ります。

1年間、宜しくお願いします。

交流委員会�委員⻑予定者 例会委員会�委員⻑予定者

野⼝�将司�君

先⽇、皆様のご信任をいただき、次年度

の理事者の⼀⼈として⻑崎JCに関わる機

会を賜りました。誠にありがとうござい

ました。

交流委員会は各事業を通じて会員の皆様

が交流する機会を提供して参ります。⻑

崎JCでの交流を通じて皆様の⽇常が充実

できるよう⼀⽣懸命頑張ります。ご指導

ご鞭撻のほど、宜しくお願い致します！

熊⾕�将希�君

第73年度例会委員会委員⻑予定者に選任

されました熊⾕将希です。LOMの伝統と

品格を尊重しつつ、新しい⾵を吹き込むこ

とを⽬標としています。

例会では、メンバーが主体的に参加し、楽

しみながら⻘年会議所の活動に親しんでい

ただけるよう努めて参ります。微⼒なが

ら、LOMの更なる⾶躍に全⼒で取組んで

参ります。



次年度、常務理事の職をお預かりさせて

いただきます、松尾⼀要と申します。種

⽥理事⻑、寺澤専務理事を、⼩林事務局

⻑とともに、誠⼼誠意サポートして参り

ます。

次年度で⼊会4年⽬を迎えますが、⾃⾝

の⾄らなさを痛感する毎⽇です。しか

し、学びが多いということは成⻑の余地

があるということだとポジティブに捉

え、活動を⽀えてくれている家族への感

謝を忘れず、これからもJC活動・運動に

全⼒で取り組んで参ります。

松尾�⼀要�君当⿇�葵�君

総務室�室⻑予定者

私が総務室⻑なんて･･･と始めは思いま

したが、この機会をいただけたことに感

謝しながらも、これまでの経験を活か

し、⾃らもワンランク上の⾃分へと成⻑

できるよう⽇々頑張っていきます。そし

て、総務委員⻑と⼀緒により良い委員会

づくりを⽬指し、盛り上げていけたらと

思います。皆様、宜しくお願いします。

常務理事予定者

総務委員会�委員⻑予定者 事務局�事務局⻑予定者

永江�圭介�君

皆様のご信任をいただき、⼤変光栄であ

り期待に胸が⾼まっております。総務委

員会は対外事業を⾏う委員会のように派

⼿さはありませんが、毎年⾏う事業を確

実に遂⾏することが求められ、その分、

成功が当然とされるプレッシャーを感じ

ています。失敗が許されない事業ばかり

ですので、⼊念な準備を⾏いながら、各

事業を確実に完遂してまいります。皆様

のご協⼒とご指導を賜りますよう、何卒

宜しくお願い申し上げます。

⼩林�雄太�君

この度は理事役員のご承認、誠にありが

とうございます。

理事役員の⽅々の中で最年少ですので、

⼤丈夫かな。と不安な⽅も多いと思いま

すが、僕も不安です。（笑）

ですが今の僕にとっては最⼤の学びにな

ると思っていますので、

その不安も吹っ⾶ばすくらいがむしゃら

に頑張りたいと思います！

何かと皆様にお⼒添えいただくと思いま

すが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い

致します。



気づけばJC歴12年⽬に突⼊します。

これまで⻑崎ブロック協議会会⻑から

APDCまで様々な役職を経験させていた

だきました。お陰様で、まちづくり、ブ

ランディング、会員拡⼤、事業動員、DX

など、全局⾯にて経験値を積むことがで

きました。この経験を活かして⻑崎JCに

還元できるよう、顧問として頑張ってい

きます。⽼害にならない程度に（笑）

⼭⼝チルドレンの活躍も期待していま

す！

⼭⼝�知宏�君⽥添�太⼀�君

直前理事⻑

まずは、本年度メンバーの皆様に⼤変お世
話になっておりますことを深く感謝申し上
げます。残る四半期に全⼒を注ぐことで、
第73年度への助⼒となればと思っておりま
すので、最後までご協⼒を宜しくお願い致
します。
次年度は皆様の良きアドバイザーとなれる
よう精⼀杯努めて参ります。困難に直⾯し
た際にはいつでも⼒になりますので、遠慮
なく頼ってみて下さい。
いよいよラストイヤーとなってしまいまし
たが、社業の⽅でも、これまでにJCで培っ
た知識・⾒識・意欲を活かして新たなチャ
レンジをしようとワクワクしています。
2025年12⽉に有終の美を飾り卒業できる
よう頑張りたいと思います！1年間、宜しく
お願い致します。

 顧問�予定者

監事�予定者 外部監事�予定者 監事�予定者

⻄岡�英樹�君

私も第64年度に⼊会してか
ら8年が経ちます。監事とし
て、これまで先輩⽅に教わ
ったこと、失敗から学んだ
ことなどを思い返し、皆様
の成⻑に繋がるよう業務に
邁進して参ります。ときに
は苦⾔を述べることもある
と思いますが、皆様のこと
を思ってのことですのでど
うぞご理解いただけると嬉
しいです。これからも続く
⻑崎JCを⼀層盛り上げてい
きましょう。1年間どうぞ宜
しくお願いします。

峰�昇平�先輩

恥ずかしながら帰って参
りました。2022年度に卒
業して約1年半、体はなま
りきっていますが⽬⽴た
ず、騒がず、おごらず、
粛々といただいた役職を
全うできればと思ってお
ります。

泉�翔太�君

8⽉臨時総会におきまして
ご承認いただきありがとう
ございます。また、新理事
役員の皆様おめでとうござ
います。会員の皆様⼀⼈ひ
とりにそれぞれの役割があ
ります。常に当事者意識を
持って何事にも挑戦をして
もらいたいです。第73年度
種⽥理事⻑予定者が掲げた
スローガンである報恩謝徳
〜敬意と感謝を胸に〜。与
えられた機会に敬意と感謝
の気持ちを持って、JC活
動・運動を⾏っていきまし
ょう。
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お仕事：公務員（長崎県庁）
民間→フリーランスとデジタル関係に従事していたこともあ
り、長崎県(県庁、交通局など)職員として行政事務プロセス
DX(ムダな業務の削減ややり方の見直し、デジタル活用によ
る効率化など)に従事しております。

佐藤　涼平

村岡　大輔

深堀　弘樹

せっかくのご縁なので、皆様と仲良くなりたいです！ご飯行
きたいです！お願いします！

紹介者：山口 知宏君

お仕事：本原自動車学校
免許がとれる野菜もとれる自動車学校です。コース内の一部
で野菜を栽培し無料でお客さまに提供しています。免許だけ
でなく野菜もとれる珍しい学校です。

JC活動で新しい挑戦と出会いを楽しみながら、身も心も大き
く成長していきたいです。長崎界�を深く知り長崎をもっと
良くしたいです。

紹介者：桑原 亮君
　　　　古本 彩花君

お仕事：空調設備
空調設備機器販売施工、左記消耗品製造販売施工、衛生管理
機器製造販売施工

JC活動をとおして益者三友の仲間をつくり、私を育ててくれ
たボランティア団体やその環境を若い世代に残したい。100
年存続させるためのノウハウをここで学びたい。

紹介者：大平 大樹君
　　　　山口 知宏君



松尾　諒

殿村　恒司

森　大地

お仕事：水道整備業
水道工事を主に扱っていて、建物の水道設備の施工から、道
路の埋設されている水道管・下水道の整備を行っていて長崎
のインフラを日々守っています。

尾川　太一

自分のスキルアップに繋げるためにJCに入会を決めたので、
自分の限界に挑戦しながら、この団体で出会える人々ととも
に新しい発見を見つけていきたいです。

紹介者：溝上 雄斗君

お仕事：菓子製造・販売
株式会社カステラ本家福砂屋に勤めております。創業は1624
年、今年で400周年を迎える企業となりました。
これからも手づくりによる製法を継承し、カステラ文化の創
造、普及、発展を使命としていきます。
JCについて知らないことばかりですが、長崎に貢献できる人材
になりたいです！また、月１回の例会に出席する活動といわれ
て入会しましたが意外に交流する機会が多く嬉しい誤算でした
笑

紹介者：田添 太一君
　　　　寺澤 孝憲君

お仕事：不動産業
時津で不動産の管理業を行っております。管理にかかる諸費用を安
くしたい方はご相談下さい。無駄を省いて空室も埋めます！夏は実
家でぶどう栽培・販売を行っております。気になる方はお電話下さ
い！
今は真心ブラザーズのサマーヌードを聞いています。はしゃぎすぎ
てる夏の子どものように食べ飲み、ゴルフ、麻雀と遊んでますが、
それと同じくらいJC活動に熱中できるように積極的に参加します！

紹介者：溝上 雄斗君

お仕事：製造業
鉄を使った製品を作ってます。主に歩廊や手摺などを、プラント
や役所向けに制作しております。3Dレーザー加工機を導入して
おりますので、人の手では難しい加工も得意です。

まずは、フォローアップの事業を精一杯頑張ります。
次年度についても、次年度委員長に忠誠を誓い、泥臭くJC活動
を達成していきます！不慣れなことでご迷惑をお掛けするかも
しれませんが、ご指導ご鞭�のほど宜しくお願いします！

紹介者：寺澤 孝憲君



お仕事：建設業
主に外構・公園・道路に係る資材の販売・施工を行っていま
す。（遊具・フェンス・防護柵・エクステリアなど）公共・
民間工事問わずしております。

赤瀬　平

品川　航路

井上　晃希

何かとご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、
今後とも何卒宜しくお願い致します。

紹介者：田添 太一君
　　　　小川 清貴君

お仕事：建設業営業
フェンス、エクステリア、遊具をメインに扱っております。
何かあればお声掛け下さい！

参加できる範囲ではありますが、積極的に活動に参加できれ
ばと思ってます！宜しくお願いします！

紹介者：小川 清貴君

お仕事：介護事業
長崎市で介護保険における訪問介護、居宅介護支援事業所、
ショートステイ、グループホームの施設を運営しています。
介護のことであればご相談下さい！

年齢の割にちょっと前まで学生をしてましたのでクソガキか
もしれません。まだまだ知らないことが多いのでJCではチャ
レンジ精神を持って活動したいと思います！

紹介者：岩永 敏博先輩



お仕事：空調設備工事、家電配送等
主にエアコンの取り付け業務を行っています
「エアコン、冷蔵庫、洗濯機、電子レンジ、炊飯器」
の白家電にまとめられる生活家電に関わっています。

黒岩　大輝

野口　雄司

橋口　大輝

学生、就職で10年以上県外に住んでおり、長崎に恩返しをす
る方法を探していたところ声をかけていただいたので、様々
なことにチャレンジしたいです。今まで勉強してきたことを
活かせるようできることを丁寧にしていきます。船釣りと
DIYにハマっています。

紹介者：種田 和彦君

お仕事：美容業
長崎市と大村市でホワイトニングをしています！ご自身の歯
の色確認して下さい！周りはあなたの歯見てます！

JCに入会して多くの方と関わって長崎をもっと盛り上げてい
きたいです！若者代表になります！

紹介者：中山 笑里君

お仕事：建設業
東長崎の戸石町【㈲栄宏工務店】
戸建て新築・リフォームは勿論、公共工事も数多く施工して
います。これからは不動産業にも力を入れていきます！

自主性を持って積極的に活動に参加し、数多くの経験をす
る。

紹介者：関 勝太郎君



お仕事：保険営業
住友生命で働いてます☆ 三井住友海上とソニーも取り扱って
ます！生命保険、お怪我、自動車、お家、ゴルフなどお気軽
にご相談下さい^^

秋浦　有紀

中野　雅也　

神谷　月乃

小さい頃からお祭り大好きで龍踊りや消防団に所属してま
す！ペーロンをしたりおくんちの出店のお手伝いをしたり春
夏秋冬楽しんでます！好奇心旺盛なのでJCも楽しく活動して
いきたいです！宜しくお願いします。

紹介者：佐藤 峻君

お仕事：保険営業
誰よりも努力して勉強して頑張るので紹介などお願いしま
す！

できることは全力でやります！
できないことは教えてほしいです！とにかく頑張ります！

紹介者：山口 知宏君

お仕事：建設業
立�工業という会社で、土木工事のプロフェッショナルとし
て働いてます。基礎工事、造成工事、外構工事なんでもお任
せ下さい！
交友関係を増やしたいので、所属委員会内外問わず、多方面
で活躍していきます！あと、来年からは立川さんが卒業して
いなくなるので、とても寂しいですが、不思議なことにわく
わくが止まりません！JC活動楽しみます！

紹介者：立川 元規君



お仕事：カフェオーナー
JCの先輩と現役で昨年結成した[JMOP-商店街活性化委員
会-]のもと、長崎・住吉のまちを若者の集まるまちにした
い！という思いから、若者をターゲットとしたカフェ[LAF-
ラフ-]を経営しています

長野　雄太

立石　亮太

鳥巣　峻輝

先輩に「大人になると友達ができることが減るが、JCでは本
物の友達ができる」という話が入会のきっかけになりまし
た。ということで、皆様友達になって下さい！

紹介者：大平 大樹君
　　　　浦川 翔平君

お仕事：公認会計士・税理士
会計士としては監査法人の外部協力者、及び父の監査関与先
の監査補助者として、税理士としては所属税理士として父の
手伝いをしています。DX関係もいつかやりたいなぁと思い勉
強中です

元来出不精で用事がないと引き籠もっているので、事業や懇
親会などに積極的に参加して交友関係を広めたいと思ってい
ます。実は家ではあまり飲みません。本当ですよ。

紹介者：松本 考功君

お仕事：建設業
自分は長崎県を拠点に総合建設業をやらさせてもらってま
す。主に若い方が多く一人ひとりが得意な職種があり今後力
をもっとつけていき頑張っていきたいと思います。是非何か
繋がりができたら嬉しいです。

もっとJCの方と交流していき、皆様と仲良くしていきたいで
す。宜しくお願いします。

紹介者：小林 雄太君



8⽉臨時総会

8⽉例会

九州コンファレンス�in�霧島

事業報告

平和祈念式典

広島JC交流会

7LOM合同親善野球⼤会

Giant�Leap�for�Nagasaki�AT

3団体講演会及び交流会



8月例会
2024.08.06�(Tue)



例会委員会 檮⽊華南��君��

去る8⽉6⽇、ホテルニュー⻑崎にて、
第72年度8⽉例会・臨時総会が⾏われ
ました。全体の例会出席率は70%と少
し低かったです。事務局が5か⽉連続
100%達成となっております。Show
Timeでは、関委員⻑不在の中、北島君
が司会を務め、新⼊会員の⾃⼰紹介
や、今後のJC活動の意気込みなどのお
話をお伺いしたり、登壇されたお⼆⼈
⼈となりを知ることができ、交流を深
めることができました。



2024.08.06�(Tue)

去る8⽉6⽇(⽕)、ホテルニュー⻑崎

3階鳳凰閣東におきまして8⽉臨時総

会が開催されました。

第1号議案では次年度理事予定者15

名、監事予定者3名、顧問予定者1名

の全員が信任され、理事予定者を代

表して永江圭介君から現在の⼼境、

次年度への意気込みが語られまし

た。

8月臨時総会



総務委員会�委員⻑ 松尾�⼀要�君��

これから今年度と次年度が交錯

して皆さん⼤変だとは思います

が、くれぐれも体調を崩されな

いように頑張って下さい。

信任、承認されました皆様、本

当におめでとうございました。



平和祈念式典

2024.08.09�(Fri)

8⽉9⽇(⾦)平和公園にて平和祈

念式典に参列してきました。

本年度は森信理事⻑をはじめと

する⼀般社団法⼈広島⻘年会議

所の皆様にもご出席いただきま

した。

当時の被爆された⽅の⽣の体験

はやはり凄惨なものがあり、

平和の尊さ、



専務理事 ⼤平�⼤樹�君��

そして現状の世界の戦争につい

て考えさせられました。

我々も最後の被爆地の⻘年会議

所として、平和について発信す

る必要性を考えさせられる貴重

な時間となりました。



広島JC
交流会

2024.08.09�(Fri)

去る8⽉9⽇（⾦）、平和記念式

典後に会楽園にて広島JCとの

交流会が⾏われました。

広島JCからは、森信理事⻑を

はじめとする7名の⽅々が⻑崎

の地にお越し下さいました。

交流会では、懇親を深めなが

ら、双⽅のLOMの現状につい

て意⾒交換を⾏い、



事務局�局⻑ 佐藤�峻�君��

⾮常に有意義な会となりまし

た。

今後もこの交流を継続し、

より良い関係を築いていければ

と願っております。



7LOM合同親善
野球大会
in 佐世保

2024.08.11�(Sun)

去る8⽉11⽇（⽇）2024年度
7LOM合同親善野球⼤会in佐世
保が開催されました。前⽇に
⾏われた前夜祭ではトーナメ
ントを決めるアトラクション
で、古場君がカラダを張って
くれたり、直前監督である、
松島雄⼤先輩の御樽で江崎監
督が酒に溺れたりと波乱があ
りました。当⽇は炎天下の
中、1回戦を⼤村JCに延⻑戦
にてじゃんけんで勝利し、2回
戦では江崎監督の勝ち越し満
塁ホームランで佐世保JCに勝
利することできました。



まちづくり委員会 江崎�貴則�君���

決勝戦では諫早JCに残念なが

ら、負けてしまいました。暑い

中応援に駆けつけていただきあ

りがとうございました。来年こ

そは⻑崎に優勝旗を持ち帰りま

す！！！



九州コンファ
レンス
in 霧島

2024.08.24�(Sat)
2024.08.25�(Sun)

去る8⽉24⽇(⼟)、8⽉25⽇(⽇)に⿅児島
県霧島市にて九州コンファレンス
2024in�霧島が開催されました。
九州各県から多くのメンバーが集結し
⼤いに盛り上がる2⽇間になりました。
その中でも私達⻑崎⻘年会議所は遠⽅
ではありましたが41⼈で参加すること
ができ嬉しく思います。ご参加いただ
いた皆様ありがとうございました。普
段話せない話や、サービスエリアでそ
の⼟地のものを⾷すなど、道中も楽し
めました。
フォーラムはDXやグローバルな視点の
フォーラムで世界から⾒た⽇本はどう
なのか知れる講演会でした。外国にも
っと⽇本や⻑崎を好きになっていただ
き活性化に繋がればと思います。



渉外広報委員会 秋浦�有紀�君����

また、「AWARDS�KYUSHU」には⻑崎JCか
ら藤本真希君が表彰の介添⼈として綺麗な
ドレス姿で登壇し、式に華やかさを添え、
同じメンバーとして誇らしく思いました。
屋外での⼤懇親会では、⿅児島の美味しい
料理の出店がたくさんあり、時間を忘れて
楽しめました。初めて県外事業に参加しま
したが、楽しく濃い2⽇間で、今後も県外事
業が楽しみになりました。
この2⽇で学んだことを持ち帰り、LOMで発
信していきたいです。



Giant leap for
Nagasaki AT

2024.09.01�(Sun)

去る9/1(⽇)、⻑崎市外海の地
にて「Giant�leap�for�Nagasaki
AT」モニターツアーを開催し
ました。台⾵の影響もなく好
天に恵まれ、残暑厳しい中、
⻑崎在住の外国⼈7名に参加い
ただき電動⾃転⾞で外海の世
界遺産を観光しました。動員
いただいた皆様、ご協⼒あり
がとうございました。



まちづくり委員会�委員⻑ 桑原�亮��君���

参加者からは幸い⾼評価をいた
だき、中でも「道中で皆さんが
応援してくれて温かい雰囲気を
作ってくれた」のが最⾼だった
とのこと。本当に皆様のおかげ
です！ノー電動で伴⾛いただい
た⽥添理事⻑、⼤変お疲れ様で
した！



3団体講演会
及び交流会

2024.09.03�(Tue)

去る9⽉3⽇(⽕)、サンプリエー

ル3階「ペルル」にて、⻑崎⻘

年3団体交流事業の基調講演会

と懇親会が開催されました。

⻑崎⻘年会議所から54名、

⻑崎商⼯会議所⻘年部から40

名、⻑崎⻘年協会から9名の

計103名が参加しました。



事務局�次⻑ 平⽥�太郎��君���

3団体の交流は、2017年以降と
歴史は浅いですが、⻑崎の未来
をともに築くための意⾒交換や
交流を深め、より良い関係を構
築するためには必要な機会だと
思いました。



9 月 の お 誕 生 日
集

9/159/119/6

交流委員会

⽥川�雄⼤�君

特

拡⼤開発委員会

深堀�和政�君
監事

池⽥�裕介�君

渉外広報委員会

⿑藤�城�君
地域室�室⻑

⼟井�あかり君
まちづくり委員会

⽥河 毅宜�君

9/20

例会委員会

蒔⽥�賢太�君

9/22 9/23 9/27

�ひとづくり委員会

溝上�建吾�君

9/16

まちづくり委員会

熊⾕�将希�君

9/19 9/20

まちづくり委員会�

下釜�航�君



事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

今年度の全国大会のスローガンは「Smile for tomorrow」
日本青年会議所がデザインした笑顔あふれる未来を具現化して参加者に体感していただ
き、未来に向けて笑顔(成果)を承継するという想いを込めた事業となっております。

9・10⽉の予定

事務局
佐藤�局⻑

平和の灯
事業について教えて下さい
来る9月28日(土)、平和の灯火が行われます。毎年行われており、平和への願いや絵
を書き入れた、手作りのキャンドルに灯をともすことで、原爆で亡くなった多くの
方々を慰霊し、一人ひとりが原爆の惨禍を決して忘れることなく、若い世代に平和の
尊さを繋いでいく事業です。

皆さんへのお願いごと

点灯式（黙とう、バルーンリリース）、キャンドルライトアップ、コンサートなども
行われますのでご参加お待ちしております。

全国⼤会�福岡⼤会

長崎JCの卒業予定者の方々が参加される卒業式も開催されます。
多くの参加者で盛大にお祝いできるよう皆様のご参加をお願い致します！！

10月担当例会では、公益社団法人東京青年会議所の�木隆太理事長にお越しいただ
きまして、JCの楽しみ方、JC活動・運動についてご講演をいただきます。また、
田添理事長とのトップリーダーに学ぶJCでの在り方をパネルディスカッションして
いただきます。両理事長の熱い想いを聞いていただき、会員の皆様もご自身を振り
返り今後どう変わっていくのかをみんなで考え共有していきます。

皆さんへのお願いごと
10月担当例会では、JC活動・運動について参加意欲の向上を図るとともに参画する
意識醸成を目的としますので、是非ご参加下さい。

10⽉担当例会

例会委員会
関�委員⻑

事業について教えて下さい

渉外広報委員会
深堀�副委員⻑



←正会員の⽅は
コチラをタッチ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→
コチラをタッチ

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScxMEvraWWCT8fONBZvyKsIA2Q6VXMiJrJpYfdMrXczDnBctw/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdewdFcLbXd7uLrqpBrh8d4BNpfG-f4OnD-IYQjGXn7GtYSMg/viewform

